

## RÈGLEMENT DU CONCOURS PHOTO 2025

Le concours photo 2025 lancé par le magazine *Cadrans solaires pour tous*, est ouvert à toutes et tous, amateurs ou professionnels.

Les photos soumises, en couleur ou en noir et blanc, seront jugées sur leur originalité et leur qualité esthétique et non sur les qualités ou caractéristiques du cadran solaire apparaissant dans sa totalité ou pas. Elles pourront être prises de jour... ou de nuit (rappelant alors qu'un cadran solaire indique également l'heure au clair de lune<sup>1</sup>).

Les candidatures devront être envoyées par email à [concours@cadrans-solaires.info](mailto:concours@cadrans-solaires.info) avant le 31 octobre 2025, l'email devant contenir :

- Le prénom, nom et nationalité du / de la photographe (et son âge si moins de 18 ans)
- Un fichier .jpg ou .pdf de bonne définition de la photo proposée (une seule photo par candidat !)
- Un titre (facultatif)
- La date et le lieu (voire l'heure) de la prise de vue
- Des commentaires éventuels sur le cadran solaire photographié
- Une déclaration autorisant la publication de la photo dans le magazine *Cadrans solaires pour tous* et certifiant que la ou le candidat est bien l'auteur de la photo.

Un jury, composé des membres du Comité éditorial du magazine *Cadrans solaires pour tous*, se réunira début novembre 2025. La ou le lauréat recevra un trophée conçu par le cadranier Claude Gahon et verra sa photo publiée en couverture du n°18 du magazine, à paraître début décembre 2025. La ou le candidat classé second verra sa photo publiée au dos de ce numéro, et les lauréats suivants verront leur photo accompagner l'article présentant les résultats du concours.

<sup>1</sup> Voir l'article *Utiliser un cadran solaire la nuit...* paru dans le n°2 du magazine  
[https://www.cadrans-solaires.info/wp-content/uploads/2022/04/mag-CSPT-n2-R\\_Torrenti.pdf](https://www.cadrans-solaires.info/wp-content/uploads/2022/04/mag-CSPT-n2-R_Torrenti.pdf)



## 2025 PHOTO CONTEST RULES

The 2025 photo contest launched by *Cadrans solaires pour tous* magazine is open to everyone, whether amateur or professional.

The submitted photos, in colour or black and white, will be judged on their originality and aesthetic quality, not on the qualities or characteristics of the sundial (appearing in its entirety or not). They can be taken during the day... or at night (suggesting that a sundial also tells the time by moonlight<sup>1</sup>).

Applications must be sent by email to [concours@cadrans-solaires.info](mailto:concours@cadrans-solaires.info) before October 31, 2025. The email must contain:

- The photographer's first name, last name, and nationality (and age if under 18)
- A high-resolution .jpg or .pdf file of the submitted photo (only one photo per candidate!)
- A title (optional)
- The date and location (and even time if applicable) of the photo
- Any comments on the sundial photographed
- A statement certifying that the candidate is the author of the photo and authorizing its publication of in *Cadrans solaires pour tous* magazine.

A jury, composed of members of the Editorial Committee of *Cadrans solaires pour tous* magazine, will meet in early November 2025. The winner will receive a trophy designed by sundial maker Claude Gahon and will have her/his photo published on the cover of issue 18 of the magazine, to be released in early December 2025. The second-ranked candidate will have her/his photo published on the back of this issue, and the following candidates will have their photo published alongside the article presenting the competition results.

<sup>1</sup> See the article *Utiliser un cadran solaire la nuit...* (Using a sundial at night...) published in issue 2 of the magazine  
[https://www.cadrans-solaires.info/wp-content/uploads/2022/04/mag-CSPT-n2-R\\_Torrenti.pdf](https://www.cadrans-solaires.info/wp-content/uploads/2022/04/mag-CSPT-n2-R_Torrenti.pdf)